



Universidad del sureste.

Materia: psicología clínica.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: conclusión.

San Cristóbal de las casas Chiapas, 31 de julio 2020.

Puesto al cuatrimestre, fue muy productivo lleno de actividades y puedo decir que el evaluar nos indica el poder valorar la importancia del caso, a tener estas medidas para generar un buen diagnóstico.

Hacemos los análisis de reestructuración, a fin de que tengamos un a función de clasificación, y tener un marco teórico facilitara parte de nuestro trabajo haciéndolo más posible que nuestros resultados sean las adecuadas.

El poder verificar nuestras hipótesis, es que observemos, la evaluación será de importancia ya que nos fijaremos en el paciente de su comportamiento, de tener un buen almacenamiento de información nos brindará que comprobemos nuestras hipótesis.

Esto es comprobable debido a que aplicamos test para generar estas variables que pueda presentar el paciente.

Esto nos genera el diagnostico que mi opinión es una herramienta que nos ayuda a darle una intervención adecuada al paciente de tal modo que no se sienta incomodo, y poder darle un acompañamiento a las ideas negativas que le surjan al paciente.